

Somos Facultad de Educación UCR

Al servicio de la sociedad costarricense



Imágen: Logo conmemorativo del 80 aniversario de la  
Universidad de Costa Rica  
Fuente: Universidad de Costa Rica

### *Historia de la educación costarricense*

#### Sabías que...

*El 26 de agosto se celebra el 80 aniversario de la  
creación de la Universidad de Costa Rica.*

*La misma se decretó mediante la ley de la República  
N°362 en el año 1940, la cual contiene la Ley Orgánica  
de la institución. Durante todos sus años de existencia la  
Universidad ha sido protagonista en el desarrollo de la  
sociedad costarricense y ha sido pilar fundamental del  
Estado Social de Derecho.*

Marín, A. (2019). La UCR celebra su 79 aniversario con una reflexión crítica para cambiar, crecer y mejorar. Universidad de  
Costa Rica.

Una producción de la Decanatura FE 10-2020

Somos Facultad de Educación UCR

Al servicio de la sociedad costarricense



Imágen: Logo oficial de la Universidad de Costa Rica  
Fuente: Universidad de Costa Rica

### *Historia de la educación costarricense*

#### Sabías que...

*En Costa Rica el nombre de "universidad"  
deja de tener aplicación en el año 1888,  
cuando cierra la Universidad de Santo  
Tomás durante el gobierno de Bernardo Soto  
y a instancias del Secretario de Educación,  
quien para ese entonces fue, Mauro  
Fernández. Si bien se retomaron diversos  
esfuerzos por abrir una casa de enseñanza  
superior, no es hasta el año 1940 que esto  
se materializa.*

Perras, R. (2005). El proceso de apertura de la Universidad de Costa Rica: Iniciativas y Fuentes de conflicto (1926-1940). Diálogos,  
6(1), 44-93.

Una producción de la Decanatura FE 11-2020

Somos Facultad de Educación UCR

Al servicio de la sociedad costarricense



Imágen: Luis Demetrio Tinoco  
Fuente: Universidad de Costa Rica

### *Historia de la educación costarricense*

#### Sabías que...

*En el año 1935 se presentó sin éxito ante el  
Congreso Constitucional de la República de Costa  
Rica un proyecto para la creación de una  
universidad pública, el cual estuvo a cargo de Luis  
Galdames. No obstante, no fue hasta el año 1940,  
cuando se presentó una reforma del proyecto de  
Ley que la creación de la universidad fue aprobada.  
En esta ocasión Luis Demetrio Tinoco estaba a la  
cabeza del proyecto, quién para entonces fungía  
como Ministro de Educación en el gobierno del  
presidente Rafael Angel Calderón Guardia.*

Perras, R. (2005). El proceso de apertura de la Universidad de Costa Rica: Iniciativas y Fuentes de conflicto (1926-1940). Diálogos, 6(1),  
44-93.

Una producción de la Decanatura FE 12-2020